

En Segovia ilegales imponen toque de queda

Los habitantes del municipio de Segovia, en el Nordeste de Antioquia, están atemorizados ante una amenaza que ronda desde el pasado 2 de febrero en esta localidad.

En un panfleto le advierten a la población civil que después de las 7:00 de la noche nadie puede estar en las calles y prohíben la apertura de negocios.

“Ellos dejan muy claro que no respetarán la vida de nadie que se encuentren después de dicha hora, sea niño o anciano”, manifestó un habitante a El Colombiano y pidió reserva de su nombre por seguridad.

El lugareño manifestó que la situación se ha tornado más angustiante ante el aumento de los homicidios y la presencia de la guerrilla y las bandas criminales que se disputan el territorio ante el auge minero y los cultivos ilícitos.

www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/E/en_segovia_ilegales_imponen_toque_de_queda/en_segovia_ilegales_imponen_toque_de_queda.asp